
ALEX. (Alumno del CGS de Laboratorio de Análisis y Control de Calidad) 

Hola, Soy Alex, soy alumno del CGS de Laboratorio de Análisis y Control de Calidad y os voy a 
contar algo sobre mi experiencia Erasmus. 

Fui a Eslovenia, a una ciudad del interior que se llama Maribor. Del país, había oído poco…. 
Muy buenos jugando al baloncesto… y de Maribor no sabía nada… 

Es una pequeña ciudad universitaria que está muy cerca de los Alpes, de Austria, de Hungría y 
de Croacia. Llegué por Viena, y fuimos varios Erasmus de Cantabria lo que facilitó mi 
adaptación. Al principio no es fácil, pero esa sensación me duró muy poco y enseguida estuve 
a gusto allí.  

Hice mi FCT en un laboratorio de Ensayo de Materiales de la Universidad. Muchos ensayos 
físicos con instrumentos que ya conocía de mis estudios en el IES Cantabria. Me trataron muy 
bien,  y profundicé en mi formación. Agradezco a Tonica y sus compañeras su dedicación y 
atenciones. Sé que allí quedaron muy contentas con mi actitud. 

Eslovenia es un país joven en el corazón de Europa. Desde allí pude ir a Italia, a Viena, a 
Budapest y a Zagreb. También conocí la capital eslovena, Ljubljana.  

Es una experiencia que recomiendo mucho,  aunque debería estar más financiada. El dinero de 
la beca se acaba enseguida….. 
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NAIARA (Alumna del CGS de Laboratorio Clínico y Biomédico)  

La experiencia del Erasmus es súper enriquecedora ya que te expones a entornos y situaciones 

hasta la fecha desconocidas y aprendes a como enfrentarte a todo ello.  

Estuve en Chequia, en el Instituto Heyrovsky de Praga. En mi caso, tuve la suerte de viajar con 

un grupo de estudiantes cántabros, además de encontrarme allí con un amigo de siempre, lo 

que mejoró muchísimo mi experiencia. Para ser sincera no todos los días son buenos y el estar 

tan lejos de tu gente puede pasar factura, pero no puedo dejar de recomendar esta 

experiencia, sin duda te permitirá conocer nuevas personas, nuevas culturas y sobre todo te 

conocerás un poco más a ti mismo/a. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



QAMAR. (Alumna del CGS de Higiene Bucodental) 

Mi experiencia en el programa Erasmus fue muy agradable y enriquecedora. Estuve en una 
clínica dental de Hamburgo, en Alemania.  

Durante este periodo adquirí una mayor experiencia como higienista bucodental y profundicé 
mis conocimientos sobre como  brindar una atención de calidad y satisfacer las necesidades de 
los pacientes. También aprendí a manejar las herramientas de una clínica dental con mayor 
destreza. 

Trabajar en la clínica fue una experiencia encantadora, en gran parte gracias al ambiente 
agradable y cómodo que mis compañeros de trabajo crearon. A pesar de no hablar el mismo 
idioma mis compañeros me facilitaron  las cosas y esto hizo que el trabajo fuera mucho más 
llevadero. 

Sin embargo, me hubiese gustado que la clínica realizara tratamientos de ortodoncia fija y 
hacer férulas directamente allí, sin depender del laboratorio. A pesar de ello, aprecio mucho el 
equipamiento moderno de la clínica. Además, tener un laboratorio propio es muy práctico ya 
que facilita las modificaciones de los modelos cuando es necesario. 

Estoy muy feliz de haber trabajado en esta clínica, y haber tenido la oportunidad de trabajar 
con unos compañeros maravillosos. Es una experiencia que me ha enriquecido 
profesionalmente y me ha dejado muy buenos recuerdos. 

 



 

 


